JOSÉ M.º RIERA Y PAU

MÉDICO ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA

GARGANTA - NARIZ ~ OIDO

;Nueva del Teatro, 2, 1.º-2.ª—(esquina Plaza Constitucion)

GERONA

Ha señalado nuevas horas de consulta: de 10 a 12 y de 4 a 5

podrán adaptarse lo que harán simplemente sin variar los alimentos. Antes acostumbraban comer más de lo preciso, ahora comen lo suficiente.

Los alimentos, la cosecha, la ofensiva rusa y la «victoria naval alemana» son los principales temas de la conversación. El otro día fuí a... y pude comprobar que las grandes lluvias que hemos padecido últimamente habían perjudicado las miesos y que éstas sufrían por falta de sol. La teoría popular aquí es que el enorme fuego de artillería ha influído en el tiempo.

Reina un completo excepticismo acerca de la ofensiva británica y francesa, de la cual se habla poco al público. El vulgo la mira como el último esfuerzo de John Bull, y algunas indiscretas manifestaciones periodísticas de Londres le han dado la impresión de que los ingleses están dispuestos a la paz. No sé yo si los militares de alta graduación opinan lo mismo, pues, por razones bien fáciles de comprender, evito con cuidado toda discusión con ellos respecto a la guerra. La censura postal es más estrecha que nunca indudablemente; una gran parte de la correspondencia interinsular ha sido abierta.

Los alemanes que están siempre estudiando los mapas, temen la mayor presión por la parte de Rusia, pero se consuelan con la idea de que los ejércitos del Czar no tienen suficientes municiones. Sin embargo, la toma de Riga no se considera ya posible. Circula el rumor de que los rusos la han convertido en una posición inconquistable. Pero por otra parte, ha llegado a inculcarse la idea en el populacho alemán de que el ataque sobre Verdún se hace con arreglo a las medidas metódicas militares alemanas, de que su caída es sólo cuestión de tiempo, y que después de la caída vendrá la petición de paz de Francia.

Se cree que ha habido demostraciones hostiles contra Libebneckt en Leipzig, pero la manifestación de Berlín fué, seguramente, un fracaso. X... que se halló presente, dice que habría, echando largo, 10.000 personas en la plaza Potsdam; pero que la policía pudo dominar bien la situación. No es verdad que se hiciera ningun disparo contra la multitud, que, además, no se componía exclusivamente de partidarios de Liebneczt.

Los aliados no deben tranquilizarse respecto al silencio de submarinos y zeppelines. No van a ser usados en la misma orma que hasta aquí, pero siguen construyéndose con tanta industria como antes

El resto de la carta trata principalmente de asuntos personales y privados, pero contiene indicaciones según las cuales aún no han sido llamados a las armas todos los jóvenes alemanes».

Boletín religioso

Santo de Hoy San Pantaleón y Stas. Juliana y Semproniana mrs.

Santo de Mañana San Víctor papa y mr. y Stos. Nazario y Celso, mártires.

Oficio litúrgico de hoy:

De octava de San Jaime; rito semidoble; color encarnado.

Oficio liturgico de mañana:

De los Stos. Mártires Nazario y compañeros; rito semidoble; color encarnado.

CUARENTA HORAS

Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. Se descubre a las 8 de la mañana y a las 6 y media de la tarde, y se reserva a las 11 y media de la mañana y a las 8 y media de la noche.

- * Ha sido viaticado el Cura-Párroco de Besalú, Rdo. D. Miguel Prat.
- * El Ilmo. Sr. Obispo ha marchado de Lloret de Mar a su ciudad natal de Mataró donde se celebra hoy la fiesta mayor.

MERCADOS Y GUSECHAS

En las huertas de La Bisbal ha aparecido una plaga que ocasiona graves daños. Para informar al Consejo de Fomento de las medidas conducentes a su extinción, ha salido para dicho lugar el ingeniero-jefe del servicio agronómico.

* El día 16 del próximo agosto se celebrará feria de ganados en Caldas de Malavella.

Instrucción pública

Durante el próximo mes de agosto estará abierta, en la secretaría del Instituto Provincial, la matrícula para los alumnos de enseñanza no oficial, que deseen dar validez académica a sus estudios, en la convocatoria de septiembre.

- * Se na remitido al Rectorado ia canvocatoria para oposiciones restringidas a escuelas en esta provincia.
- * Por Real orden se ha concedido autorización al alcalde de esta ciudad pato que las colonias escolares que debían instalarse en la villa de Bagur lo efectúen en la de La Escala.

Saldràn de esta ciudad el día primero de agosto, y como director de las mismas irà el señor Gomis, profesor del Grupo Escolar y de la Normal.

- Se ha remitido a la ordenación de pagos las nóminas de todos los partidos de esta provincia por atenciones de primera enseñanza de este mes.
- * Durante el mes de agosto, estará abierta en la Secretaría de las Escuelas Normales la matrícula de enseñanza no oficial para la convocatoria de septiembre.

Para el examen de ingreso, debe presentarse instancia escrita por el propio interesado, reintegrada con póliza de una peseta, acompañada de la cédula personal del corriente año, partida de nacimiento del registro civil, acreditativa de haber cumplido quince años de edad y certificación facultativa que acredite estar revacunado y no padecer enfermedad contagiosa ni defecto físico que le inhabilite para el Magisterio; debiendo abonar dos pesetas y cincuenta céntimos en papel de pagos al Estado por derechos de exámen y un timbre móvil de diez céntimos.

Los suspensos en la convocatoria de junio deberán abonar los anteriores derechos.

Para las matrículas, debe abonarse veinte y cinco pesetas en papel de pagos al Estado, tantos timbres móviles de diez céntimos como asignaturas, más uno por curso y cinco pesetas en pliego precisamente aparte de papel de pagos al Estado por derechos de examen.

Según una disposición reciente, los bachilleres deberàn presentar también el lítulo correspondiente.

MERCERÍA EN VENTA

se traspasa en buenas condiciones BALLESTERIAS 30



Gabinete Ortopédico para la colocación de toda clalas deformaciones del cuerpo humano.

ESPECIALIDAD y Grandes existencias en Bragueros y Fajas ventrales | Servicio permanente.